

Ein besonderes Nikolauspräsent

Kneipp-Verein Göttingen e. V. überreicht 500 Euro

Ein Nikolauspräsent ganz besonderer Art übergab der Vorsitzende des Kneipp-Vereins Göttingen e. V., Karl Schlotter am Nikolaustag der Geschäftsführerin des Psychologischen Kinderheims in Rittmarshausen, Cornelia Liebe, in Form von 500 Euro. Es war der Erlös aus einigen Bücher- und Schallplattenmärkten und einer humoristischen Benefizveranstaltung zugunsten des bereits 1956 gegründeten Kinderheims. Nach einem intensiven Gespräch mit der Leiterin der Einrichtung, Frau Liebe, war zu ersehen, dass hier Menschen in einer sehr hohen Verantwortung stehen und einen professionellen, aber auch liebevollen Umgang mit seelisch belasteten Kindern führen. Nach der Übergabe war für Schlotter klar: hier war ich



nicht zum letzten Mal. Schon jetzt ist für den Vorsitzenden klar, dass er auch weitere Benefizveranstaltungen zugunsten des Kinderheims in Rittmarshausen durchführen wird, und sieht auch hier eine gute Möglichkeit die Kneippsche Philosophie zu verbreiten.

Kontakt:
Kneipp-Verein Göttingen e.V.
Tel. 0551 90036158
info@kneipp-goettingen.de